



PARAX®

PRODUKTINFORMATIONEN TWIN STICKS

LIEBE/R FAHRRADLIEBHABER/IN,

mit dem Kauf unserer Produkte unterstützt du unser junges Unternehmen PARAX. Dafür möchten wir Dir danken. Aus Überzeugung ist uns ein respektvoller Umgang mit Mensch und Umwelt genauso wichtig wie unsere Leidenschaft in jedem Produkt. Daher ist es uns ein besonderes Anliegen, dass du mit unseren Wandhalterungen glücklich bist.

Hast du Ideen oder Anmerkungen zu unseren Produkten, freuen wir uns, wenn du diese mit uns teilst. Denn wir sind stets mit der Weiter- und Neuentwicklung unserer Produkte beschäftigt. Schicke uns daher gerne Anmerkungen, Probleme, Lob oder Zuspruch an support@parax.de.

Solltest du Fragen haben, dann schau bitte auf unserer Internetseite parax.de nach. Falls du die gewünschten Informationen dort nicht findest, kontaktiere uns gerne telefonisch unter +49 (0)162 5693700. Du bist besonders angetan von unseren Produkten? Dann empfehl uns gerne weiter und bewerte uns auf Google: tinyurl.com/paraxGmbH



Wichtige Hinweise

MONTAGE

Überlege dir vor der Montage, welche Punkte deines Rahmens auf den beiden Sticks liegen sollen und ob dein Bike optisch gerade hängen soll. Bei einem geraden Oberrohr, wie bei einem Rennrad, macht eine parallele Aufhängung der beiden Halter Sinn. Bei einem Mountainbike mit stark abfallendem Oberrohr ist es auch möglich, die beiden Halter auf unterschiedlichen Höhen zu montieren. Beachte jedoch, dass der Höhenabstand nicht zu groß wird, damit das Fahrrad nicht herunterrutscht. Schau dir hierfür die Skizzen an.

Bei der Montage der Halterung achte unbedingt darauf, dass die Löcher nicht zu groß werden, damit das Fahrrad sicher auf der Halterung liegt. Die Bohrlochgröße sollte so groß wie der Dübel sein. Bohre die Löcher zuerst mit einem kleineren Bohrer vor und anschließend mit der richtigen Größe vorsichtig nach.



FÜR DEINE SICHERHEIT

Bitte überprüfe nach der Montage, ob die Sticks fest an der Wand sitzen. Lege dazu das Fahrrad auf die Halter und drücke es ein wenig nach unten. Falls die Sticks nachgeben, liegt es entweder an deiner Wandbeschaffenheit oder daran, dass die Dübel oder Schrauben nicht richtig in der Wand sitzen. Die beigelegten Dübel sind Universaldübel, können also bei den meisten Wänden eingesetzt werden. Bei Trockenbauwänden empfehlen wir Spezialdübel. Zu deinem Schutz und dem deiner Mitmenschen, überprüfe regelmäßig die feste Verankerung in der Wand und belaste mit es maximal 20 kg. Eine unsichere Befestigung kann zu Schäden am Fahrrad oder sogar zu Verletzungen führen. Für Montage-Fehler übernehmen wir keine Haftung.

Wir wünschen dir viel Freude mit deiner neuen Wandhalterung.
Beste Grüße, **DEIN PARAX-TEAM**



PARAX®

PRODUCT INFORMATION TWIN STICKS

DEAR BICYCLE LOVER,

by buying our products you support our young company PARAX. We would like to thank you for that. We are convinced that a respectful relationship with people and the environment around us is as important as our passion for every product. Your satisfaction with our products is our highest priority.

If you have any ideas, recommendations or criticism about our products, we would appreciate it if you could let us know. Your feedback is of great importance to us for we are always trying to improve and advance our products. Please send us your comments, problems, praise or encouragement to support@parax.de.

If you have any questions, you can check our website at www.parax.de. If you can't find all the necessary information, you are always welcome to contact us by email at support@parax.de. Are you especially impressed by our products? Feel free to recommend us to others and rate us on Google: [tinyurl.com/paraxGmbH](https://www.google.com/search?q=tinyurl.com/paraxGmbH)



Important Instructions

ASSEMBLY

Before mounting, consider which points of your bicycle's frame should rest on the two sticks and whether you would like your bike to hang visually straight. With a straight top tube, like on a road bike, it is ideal to attach the sticks on the same level. On a mountain bike with a sloping top tube, it is also possible to mount the two holders at different heights to have the bike visually leveled when resting on the mount. However, make sure that the height difference is not too big so that the bike does not slide down. Take a look at the sketches for more insights.

When mounting the sticks, make absolutely sure that the holes are not too large, so the bike lies securely on the wall mount. The hole size should be as large as the dowels. Pre-drill the holes first with a smaller drill bit and then carefully re-drill with the correct size.



FOR YOUR SAFETY

After mounting, please make sure the sticks are firmly attached to the wall. To do this, place the bike on the holders and press it down a little. If the sticks give way, it is either because of your wall's condition or because the dowels or screws are not properly seated in the wall. The included dowels are universal dowels, so they can be used on most walls. For drywall, we recommend special cavity anchors. For your own protection and that of others, regularly check that it is still firmly anchored in the wall and put a maximum load of 20 kg on it. Insecure mounting can cause damage to the bike or even injury. We assume no liability for installation errors.

We wish you much joy with your new wall mount.
Best regards, **YOUR PARAX TEAM**